Урок 6. Н/НН в суффиксах прилагательных, существительных, наречий (к заданию 6).
Необходимо вспомнить признаки каждой части речи (обратитесь к Уроку 1). 
Запишите несколько слов: 
озеро (какое?) таинственное – полное прилагательное, 
озеро (каково?) таинственно – краткое прилагательное,
шептать (как?) таинственно – наречие, 
(что?) таинственность – имя существительное.

Вспомните (Урок 5) и обратите внимание на отличие прилагательного и причастия, т.к. правила написания н/нн в прилагательном и причастии отличаются.
Правила написания н/нн в прилагательных
	-Н- пишется
	-НН- пишется

	В суффиксах –ан-, -ян-, -ин-

Песчаный, глиняный, гусиный
	В суффиксах –енн-, -онн-

Станционный, таинственный

	В так называемых «бессуфиксных» прилагательных

Юный, свиной, румяный
	Если корень слова (точнее основа существительного, от которого образовано прилагательное) заканчивается на –н, добавляется суффикс –н-:

Лимонный, лунный, старинный

	Исключение: 

Ветреный (но безветренный!)
	Исключения:

Стеклянный, оловянный, деревянный



Важно! В кратком прилагательном пишется столько же –н-, сколько и в полном, от которого оно образовано (не путать с кратким причастием!):
Дорога длинна (от длинная)  и трудна (от трудная).
Запомнить! В существительных и наречиях пишется столько же 
-н-, сколько в прилагательных, от которых они образованы.
Поэтому мы написали в начале: таинственный (прил.) – таинственность(сущ.) – таинственно (нар.)
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